

LA FABRIQUE DU MÉTRO

Mardi 9 avril 2019 - 14 h 30



La Société du Grand Paris a entamé la construction du Grand Paris Express dont le réseau comportera environ 200 km de tunnels, autant que le métro actuel, et 68 gares. La Fabrique du Métro est un lieu de présentation et d'expérimentation de ce projet.

La visite évoque les critères géologiques, urbanistiques, environnementaux ayant permis la définition du projet, ainsi que les inévitables fouilles archéologiques ayant été effectuées pendant les premières phases de réalisation du projet. Les techniques de percement des tunnels et de construction des gares et autres ouvrages sont présentées. On peut déambuler sur le « quai-laboratoire » sur lequel les composants architecturaux, mobilier et signalétique sont testés. La présentation des gares inclut les circulations verticales, y compris celle de la lumière naturelle, les espaces d'accueil et les parvis. Un mur d'images interactif présente les vues architecturales des 68 gares et permet un voyage 3D au coeur des futurs quartiers des gares qui seront réalisées dans les premières phases du projet.

Visite guidée gratuite.

Point de rencontre : 14h30 Dans le hall d'entrée de la Fabrique du Métro, 50 rue Ardoin, 93400 Saint-Ouen-sur-Seine, Parc des Docks, bâtiment 563, Travées E-F (voir plan d'accès ci-après).

Inscriptions : les adresser à Bernard Clerjaud (bernard.clerjaud@upmc.fr).

